



NOUVEAU PARTI ANTICAPITALISTE

Site : www.nouveaupartianticapitaliste.fr | Journal : Révolutionnaires

X : GaelQuirante | Selma_npa | armelle_pertus | Damien_NPA

INSTAGRAM : gael.quirante | selma_npa | armellepertus | damiencali_npa

TIKTOK : gqnpa1917 | selma.npa | armelle.pertus | damiencali_npa | nouveaupartiantic | npa.jeunes

COMMUNIQUÉ

Paris, le 20 mars 2024

ÉLECTIONS EUROPÉENNES 2024 :

LE NOUVEAU PARTI ANTICAPITALISTE (NPA) PRÉSENTE LA LISTE

« POUR UN MONDE SANS PATRONS NI FRONTIÈRES, URGENCE RÉVOLUTION ! »

CONDUITE PAR SELMA LABIB, 28 ANS, CONDUCTRICE DE BUS

ET GAËL QUIRANTE, 48 ANS, SYNDICALISTE À LA POSTE.

Le duel annoncé dans ces élections européennes entre la liste de Macron et celle de Le Pen ne représente en rien les millions de jeunes, de travailleuses et de travailleurs, avec ou sans emploi, qui se sont mobilisés ces dernières années, et tous ceux et celles qui les ont soutenus : contre les deux ans ferme de plus au travail imposés au profit du patronat, contre les violences policières et le racisme, pour des augmentations de salaire, contre les massacres en Palestine. Au fond, rien ne distingue le macronisme de l'extrême droite sur tous ces sujets. Macron, le président des patrons, applique une politique de division raciste et Le Pen, présidente d'un parti raciste, rêve d'appliquer sa politique au service du patronat.

Face à l'impasse capitaliste qui engendre les bas salaires, la destruction des services publics, les guerres et le saccage de la nature, seule une riposte ouvrière et populaire, un grand mouvement d'ensemble pourra changer les règles du jeu. C'est nécessaire, car nous ne pouvons pas laisser la marche du monde entre les mains d'une minorité de profiteurs. C'est possible, car même si les capitalistes ont les milliards, nous sommes des millions. Et c'est urgent : pas question d'attendre 2027 quand on rentre dans le rouge le 10 du mois !

Ces élections européennes, quel que soit leur résultat, n'y changeront rien. Alors votez sans calculs, au plus proche de vos convictions. Mettre un bulletin NPA dans l'urne, c'est exprimer le rejet de la politique du président des riches et du racisme de l'extrême droite, la méfiance envers les politiciens de gauche qui font de belles promesses quand ils sont dans l'opposition mais ont toujours trahi une fois au pouvoir. C'est aussi et avant tout exprimer la confiance dans notre propre capacité en tant que travailleurs et travailleuses à changer le monde.

Le programme que nous soumettons est un programme de lutte, dont la réalisation ne peut dépendre que de la volonté de millions de travailleurs et de travailleuses à prendre leurs affaires en main, à l'échelle de l'Europe et du monde :

- On veut vivre et pas seulement survivre : dans toute l'Europe, pas un salaire, pas un revenu sous les 2000 euros net, rattrapage immédiat de 400 euros en plus par mois pour tous et toutes,

indexation des salaires sur les prix. Un minimum à l'heure où les profits battent tous les records !

- Mettre les patrons à la diète et développer les services utiles à la population : arrêt et remboursement des subventions au grand patronat et embauches massives dans l'éducation, la santé, les transports et le logement. Non à l'école du tri social, accès aux meilleurs soins pour tous et toutes.
- De l'air, ouvrons les frontières : les travailleurs et travailleuses immigrés ne sont pas nos concurrents mais nos alliés dans la lutte contre le patronat. Liberté de circulation et d'installation, régularisation de tous les sans-papiers.
- Contre toutes les oppressions, contre la destruction de l'environnement, un « petit geste » : renverser le capitalisme !
- Le capitalisme porte la guerre comme la nuée l'orage : les appétits financiers et impérialistes sont le moteur des conflits qui se généralisent. Seul le renversement du capitalisme permettra de garantir à tous les peuples non seulement la paix mais aussi la justice, de la Palestine à l'Ukraine en passant par le Congo. Troupes françaises hors d'Afrique, troupes russes hors d'Ukraine, troupes de l'Otan, hors d'Europe de l'Est. Pas une arme, pas un sou pour les massacres de l'État israélien !

Le NPA tiendra un meeting internationaliste « Sans patrie ni frontières, contre l'Europe forteresse » en présence de militants italiens, allemands, espagnols et grecs le samedi 23 mars à 17 heures au théâtre de la République à Paris.

Nos candidats seront présents lors d'une conférence de presse qui se tiendra à 16 heures au théâtre de la République.